
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen von 
 
von AV Hanft 
Kann der NVR aus dieser Misere hinsichtlich der Kürzung möglicher Zuwendungen auch 
Konsequenzen ziehen? 
Antwort: 
Der NVR kann daraus Konsequenzen ziehen, muss dies aber nicht. Wir sind nicht 
Aufgabenträger und insofern kann die Stadt hier nur das Ergebnis zur Kenntnis nehmen und den 
NVR darauf hinweisen, die Vereinbarungen, die das Regionalisierungsgesetz ermöglicht auch 
aktiv umzusetzen und auch entsprechende Konventionalstrafen umzusetzen. 
 
Von AM K.-H. Meyer 
Wie kann man die Bahn dazu motivieren, den 20-Minuten-Takt wieder einzuführen? 
Antwort: 
Dazu gab er vor langer Zeit ein Gespräch mit der DB-AG in Köln. Dort wurde erklärt, dass die 
wichtigen Verkehrspunkte außerhalb der Region der Stadt Bornheim liegen würden und dort die 
zeitliche Vorgaben gemacht würden. Es werden kaum Chancen gesehen, hier eine Änderung 
herbeizuführen, wenn nicht auf Landesebene eine entsprechend veränderte Koordination der 
überregionalen Verkehre vorgenommen wird. 


